En el Conservatorio se da por hecho el Grado Medio

Podría constituir la principal baza electoral del equipo de Gobierno del PP

ELPERIÓDICO

En el Conservatorio Municipal de Música de Tomelloso se da por hecha la consecución del Grado Medio. A falta de confirmación oficial, en el centro todo parece indicar que antes de que concluya la actual legislatura se anunciará la implantación de estos estudios en Tomelloso de cara al próximo curso. Se trata de una reivindicación histórica de toda la comunidad educativa de este centro, que durante años ha venido solicitando a las distintas Administraciones pertinentes la posibilidad de impartir el Grado Medio o Profesional en este Conservatorio, a pesar de las reiteradas negativas de los sucesivos Gobiernos competentes. La concesión hace algunos meses de estos estudios a Mota del Cuervo por parte de la Consejería de Educación -un centro con menos matrícula y medios que el de Tomelloso- ha vuelto a avivar una demanda que, según parece, ahora sí podría ser satisfecha y que constituiría la principal baza electoral del equipo de Gobierno del PP que preside Carlos Cotillas.

La inminente ampliación de estudios del Conservatorio coincide con las obras de mejora y acondicionamiento que viene realizando el Ayuntamiento en este centro en las últimas semanas. Así, después de remozar el pequeño salón de actos con el que cuenta el Conservatorio para la celebración de sus audiciones, se han rebajado los techos para mejorar la acústica de las aulas y ya se ha anunciado que en breve se colocará tarima de madera en los suelos, muy deteriorados y desiguales, dada la antigüedad del edificio. Todo apunta, pues, a una apuesta por las enseñanzas musicales en Tomelloso que podría concretarse en los próximos días.

El colegio José Antonio prepara la celebración de su centenario

ELPERIÓDICO

Cuenta Francisco García Pavón en su Historia de Tomelloso que el 6 de abril 1908 se acordó la construcción de siete escuelas, una de ellas sería el colegio José Antonio que comenzaría su actividad docente una década después. Así pues, dentro de dos años este entrañable centro de Tomelloso cumplirá cien años, un siglo de vida que los profesores y alumnos actuales y los que antes pasaron por el colegio más antiguo de la ciudad quieren conmemorar con un atractivo programa de actos.

El exalumno del centro, Francisco Navarro, explica que se constituirá una comisión gestora de la que saldrá la asociación que organice los actos. La primera reunión ya tiene fecha, será el próximo 14 de marzo y a ella han sido citados los antiguos alumnos del colegio. Además de informarles de los actos que se organizarán, se les pedirá documentación y fotografías para una exposición y un libro con la historia del colegio que se quiere editar. Asimismo, se pondrán en marcha varios sitios en las redes sociales para ofrecer informa-



Manoli Jiménez y Miguel Ángel Aguado en rueda de prensa.

Otra antigua alumna, Manoli Jiménez, considera muy acertada y emotiva la idea. "Yo me suelo juntar todavía con amigas del cole, que es una de las épocas que se recuerda con más cariño a lo largo de la vida". Con ella estaban otros ex alumnos del centro como Godofredo Herrero, Enrique Rodrigo y María Eugenia Calero, además del profesor del centro, Ramón González, el director, Miguel Ángel Aguado, y el concejal, Isidoro Torres. Éste manifestó que "el Ayuntamiento par-

ticipará y apoyará una iniciativa muy bonita, de las que engrandece las instituciones".

Por otro lado, el director del centro informó sobre la puesta en marcha e un proyecto de educación en valores, "cada dos meses tocaremos un valor distinto, y el primero de ellos, será el del respeto, a las normas, a los compañeros, a los padres y profesores, a las cosas materiales... Después en los meses de abril y mayo abordaremos la violencia de género".



El Ayuntamiento ultima la colocación de la estatua restaurada de El Obrero. En la mañana del miércoles 25 de febrero varios operarios municipales comenzaron a trabajar en el cimentación de la peana en la que en breve se colocará la ya restaurada estatua de Francisco Martínez Ramírez, El Obrero de Tomelloso. Según ha explicado el concejal de Urbanismo y portavoz municipal, Javier Navarro, tanto la escultura como el pedestal -del que se está haciendo cargo una empresa local de mármoles- ya están terminadas. Ahora, una vez que el Ayuntamiento concluya los trabajos de cimentación -más profunda que la anterior para evitar futuros percances- se concretará con el escultor, Luis García, una fecha para la colocación de la estatua. Navarro no ha querido adelantar fechas aunque ha insistido que será muy pronto y que los trabajos de reubicación de la escultura se realizarán con la supervisión del artista.

Ningún avance desde la última Comisión de Seguimiento del Tren

CARLOSMORENO

Hace ya más de un año que se reunió la Comisión de Seguimiento del Tren en Tomelloso. Desde aquel 17 de febrero de 2014 en el que se reunieron los alcaldes dé Tomelloso y Argamasilla de Alba, Carlos Cotillas y Pedro Angel Jiménez, además de concejales de las cuatro formaciones políticas con representación en la comarca, PP, PSOE, Izquierda Unida y UPyD y representantes de la Plataforma ciudadana y de la Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso no se ha producido avance alguno para conseguir la justa e histórica reivindicación.

Ya entonces el concejal de

UPyD, José Luis Benito, lamentó la falta de concreción del acuerdo de una Comisión en la que se acabó imponiendo la tesis defendida por Cotillas de llevar a cabo una petición genérica y sin concretar cómo. El concejal de UPyD se mostró partidario de alegaciones acompañadas de argumentos sólidos desde el punto de vista económico, técnico y medioambiental, y por esta razón pidió la celebración de una reunión técnica con el experto ferroviario, Miguel Novillo. Éste ya emitió un dictamen para la Asociación de Empresarios que apuesta por la integración aprovechando el trazado de Cinco-Casas y continuando hasta Socuéllamos.